

Presseinformation

Graz, 03.11.2022

Erfolgreiche Spendenaktion von Grazer Unternehmen Promedico erwandert 18.088 Euro für den guten Zweck

Im Rahmen der Aktion „Promedico wandert“ waren die Mitarbeiter*innen des Grazer Unternehmens Promedico auch heuer wieder vier Monate lang für den guten Zweck unterwegs: Für jeden zurückgelegten Kilometer spendet Promedico nun an die Krebshilfe Steiermark, die Marienambulanz und den Verein DEBRA Austria, der sich für Schmetterlingskinder einsetzt.

Mit 18.088 Euro für den guten Zweck war das Projekt „Promedico wandert“ auch in seiner zweiten Auflage ein voller Erfolg. Die Mitarbeiter*innen des Grazer Unternehmens Promedico hatten sich im Sommer auf den Weg gemacht, um für die Krebshilfe Steiermark, die Marienambulanz und DEBRA Austria Geld zu sammeln: Das Ziel waren 15.000 Euro, also für jede der drei Organisationen 5.000 Euro.

Unterwegs von Graz nach Portugal: Die Erwartungen wurden übertroffen

Dank des Einsatzes der Mitarbeiter*innen konnte Promedico das gesetzte Ziel nicht nur erreichen, sondern auch übertreffen. Bei über 189 Touren in acht Ländern wurden stolze 2.038 Kilometer und 94.831 Höhenmeter zurückgelegt. Die Wanderungen führten das Team unter anderem von der Steiermark nach Italien, über Spanien bis nach Portugal. Dabei wurden für jeden Kilometer, der gewandert wurde, acht Euro gespendet und außerdem pro vollendete 100 Höhenmeter zwei Euro draufgelegt. Das Ergebnis lässt sich sehen: Es ergibt eine Spende von 18.088 Euro, die nun zu gleichen Teilen von je 6.030 Euro an die Krebshilfe Steiermark, die Marienambulanz und den Verein DEBRA Austria gehen.

Großartige Teamleistung

Promedico zeigt sich von der Leistung der Mitarbeiter*innen begeistert: „Ich bin unfassbar stolz auf jedes einzelne Team-Mitglied und bedanke mich bei allen fürs Mitmachen! Ihr großartiges Engagement zeigt, wie sehr uns die wichtige Arbeit der Krebshilfe Steiermark, Marienambulanz und DEBRA Austria am Herzen liegt“, so **Michaela Weiss**, Leiterin von Human Resources bei Promedico. „Es freut uns sehr, die großartige Arbeit dieser Menschen mit unserer Spende unterstützen zu können. Wir wünschen den Organisationen und natürlich allen, für die sie tagtäglich da sind, alles Gute für die Zukunft.“

Ausgezeichnete Gesundheit mit dem BGF-Gütesiegel

Nicht nur durch die Arbeit mit Mikronährstoffen, sondern auch intern nimmt sich Promedico das Thema Gesundheit zu Herzen: Mit PRO Health hat das Unternehmen eine eigene Gesundheitsinitiative für die Mitarbeiter*innen ins Leben gerufen, bei der die physische und psychische Gesundheit ganzheitlich gefördert werden. Für die qualitätsvolle Umsetzung der Maßnahmen zur betrieblichen Gesundheitsförderung wurde Promedico wiederholt ausgezeichnet, wie etwa zuletzt mit dem BGF-Gütesiegel, einer der höchsten Auszeichnungen für betriebliche Gesundheit.

Fotos, Abdruck honorarfrei © Promedico

Bild 01: Spendenscheckübergabe, v.l.n.r.: Christina Papp (Projektteam Promedico), Eva Klug (Projektteam Promedico), Kathrin Siegl (Firmenkooperationen & Werbung von DEBRA Austria),

PROMEDICO

Michaela Weiss (Leitung Human Resources) und Anna Obernosterer (Organisatorische Leiterin der Marienambulanz, Caritas Steiermark)

Bild 02: Spendenscheckübergabe, v.l.n.r.: Christian Scherer (Landesgeschäftsführer Österreichische Krebshilfe Steiermark), Michaela Weiss (Leitung Human Resources), Birgit Jungwirth (Fundraising & Events Österreichische Krebshilfe Steiermark)

Über Promedico

Pioniergeist und Innovation sind fest in den Unternehmenswerten verankert. Das begann bereits vor über 20 Jahren, als Promedico die Mikronährstoffmarke Pure Encapsulations® nach Österreich holte. Mit diesem Schritt und einer Vision legte das Grazer Unternehmen den Grundstein für Mikronährstoffe in herausragender Qualität auf dem europäischen Markt, die Leidenschaft für das Thema Gesundheit und hochwertige Produkte. Promedico ist seitdem exklusiver Vertriebspartner der Premium-Mikronährstoffmarke Pure Encapsulations® für Österreich und Deutschland und wagte im Laufe der Jahre immer wieder, neue Strategien auszuprobieren. Heute zählt das Unternehmen rund 140 Mitarbeiter und ist damit ein wertvoller Bestandteil des Wirtschaftsstandortes Graz.

Weitere Auskünfte

Helene Rauchegger, Abteilungsleitung Kommunikation
pro medico HandelsGmbH
Liebenauer Tangente 6, 8041 Graz
Tel.: +43 316 262633-48
E-Mail: presse@promedico.at

Pressekontakt:

Himmelhoch Text & PR
Maja Kirbis, BA
Wohllebengasse 4/6+7, 1040 Wien
Mobil: + 43 676 774 51 55
E-Mail: maja.kirbis@himmelhoch.at